

# 田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和3年4月9日(金) 校長 岸 誠

## 今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします

令和3年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染症は、結局一年間では収まらず心配な毎日ですが、学校では、予防対策を徹底し、6日には着任式・始業式を行いました。始業式では、各学年の成長を喜ぶとともに、大相撲の照ノ富士関について話をしました。「勉強や運動で調子が悪くなってしまっても、あきらめずに努力し続けること」のすばらしさについて話したかったのですが、想定外の事態に陥り、大すべりでした。子どもたちは、思いのほか相撲を見ていないのです。

それでもなんとか私の気持ちを伝えた後、今年度のテーマについても話しました。今年度のテーマは「相思相愛」です。「お互いのことを慕い、愛し合っていること。お互いに必要とし合っている関係。」という意味があります。お互いが慕い合い、必要とし合えば、もめ事は起こりにくいと思います。たとえ起きても、謝ったり許したりできると思っています。今年も、「田助愛・助け合い」の精神で、愛があふれる学校にしていきたいと思います。田助小学校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



## 【着任式】「よろしくお願ひいたします。」

年度当初のおたよりでもお知らせしましたとおり、今年度新しく5名の職員が着任しました。南島原市立口之津小学校から〇〇教頭先生、山田小学校から〇〇先生、田平東小学校から〇〇先生、生月小学校から〇〇先生、中野小学校から〇〇先生です(月曜日に着任)。着任式では、6年生の〇〇〇〇さんが歓迎の言葉を述べました。各学年の特長を交えながら、はきはきと明るく話す姿がとても立派でした。



## 【始業式】「がんばります。」

始業式では、5年生の〇〇〇〇さんと6年生の〇〇〇〇〇くんが、新しい学年での目標について発表しました。二人とも、前の学年をしっかりと振り返り、それをもとに今年の目標を立てていました。〇〇さんは、「苦手なことから逃げずに下級生のお手本になること。時計を見て行動すること。自分にできることを探して取り組むこと。」などについて立派に発表しました。〇〇くんは「みんなから頼られるようになるために、落ち着いて話を聞き、場の空気を読んで盛り上げることや忘れ物をしないこと。あいさつ運動や朝のランニングや1年生のお世話をがんばること。」などについて堂々と発表しました。二人ともとてもすばらしい発表で、全校のみんなから、大きな拍手をもらいました。



## いつもありがとうございます

4月8日(木)に入学式を行いました。卒業式同様、御来賓の皆様には、参加を控えていただきました。本当に申し訳ございません。

当日の様子につきましては、次号で紹介いたします。式でも紹介したのですが、毎年、入学式の前に、老人クラブの皆様が、通学路の環境整備をしてくださいます。今年もしていただきました。おかげさまで、児童は安全に登下校することができています。ありがとうございました。また、交通安全協会様からランドセルカバーを、ライオンズクラブ様から防犯ブザーを、Mのマークでおなじみのハンバーガー屋さんから防犯笛を、そして、国からは各教科の教科書をいただきました。重ねてお礼申し上げます。教科書無償給与は当たり前のことのようですが、とてもありがたいことです。

## 授業参観・懇談会・PTA総会

別にお知らせしましたように、16日(金)に行います。昨年度は、参観の中止や紙面での確認になりましたが、今年度は顔を合わせて話し合いましょう。もちろん、感染予防対策を十分行います。マスク着用や手指の消毒等、よろしくお願いします。雨が降っていなければ、運動場の端の方に駐車してください。雨天の場合は、できる限り乗り合わせるなどして御来校いただき、伝承館や体育館横に駐車してください。